

Gorge de La Yecla

Dans les montagnes de Cervera, au milieu des villes de Santo Domingo de Silos et Caleruega, nous trouvons cette gorge où l'érosion hydrique pendant des milliers d'années a causé ces trous au milieu de la roche. La Yecla est une gorge profonde de granit située dans le site géologique Peñas de Cervera. Son trajet, ayant près de **600 m de long**, peut être parcouru facilement en traversant une série de ponts et de passerelles artificielles qui survolent le ruisseau Cauce, affluent de la rivière Mataviejas.

La Yecla constitue un col escarpé **si étroit** que ses parois arrivent parfois à converger et que les rayons n'atteignent toujours le fond. L'ensemble devient un petit écosystème d'une grande force paysagère au cœur d'un environnement naturel privilégié.



Autour de La Yecla s'étendent d'autres espaces naturels tels que le Sabinar d'Arlanza, considéré par beaucoup comme **le bois de genévrier à encens le plus grand et le mieux conservé d'Espagne**.



En plus des genévrier à encens des bois d'Arlanza, tout le site dispose d'une végétation abondante formée par des espèces telles que le chêne vert, le pin, le chêne faginé ou le genévrier.

Parmi les **mammifères** qui habitent l'environnement, les plus emblématiques des montagnes de Burgos se distinguent : chevreuils, sangliers, chats sauvages ou loutres, pour n'en citer que quelques-uns.

Les **oiseaux** présents dans la région sont l'aigle royal, le circaète Jean-le-Blanc, l'aigle botté, l'autour des palombes, le faucon pèlerin et le vautour d'Égypte. Il y a aussi des colonies notables de vautours fauves.